

bie les mystérieuses, sombres et sinistres, autant que ridicules Loges maçonniques qui, comme tout le monde le sait, sont des antres de conspiration contre l'ordre social, moral et religieux. ”

La *Societad* qualifie cette loi prohibitive de la Franc-Maçonnerie, *loi héroïque*. Elle l'est en effet, car la secte internationale s'efforcera certainement d'en tirer vengeance contre ce pays.

LE PREMIER EVEQUE ACADIEN

LE 24 août dernier, vers la fin de la cérémonie du sacre de Mgr Georges Gauthier, à l'archevêché de Montréal, l'un des rédacteurs de la *Semaine* était occupé à dresser des listes pour ses collègues de la grande presse, quand on vint l'avertir : “ Il y a là, au parloir, un Monsieur qui dit qu'il est évêque (sic). ” — “ En effet, nous disait l'instant d'après le visiteur, je suis l'évêque-élu de Saint-Jean, en route pour Ottawa. Un arrêt de convoi, sur lequel je ne comptais pas, me permet de venir saluer Mgr l'archevêque de Montréal... ” Ça ne fut pas long. Le jeune évêque endossa sa modeste soutane noire, et il fut conduit au chœur de la cathédrale, où il prit place, sur un Prie-Dieu, au rang des évêques. Au banquet, chez les Soeurs Grises, Mgr Bruchési présenta le “ premier évêque acadien ”, et ce fut une ovation. Bref, nous l'avons alors noté, l'incident fut charmant et touchant de cette présence, au sacre de notre jeune et brillant évêque-auxiliaire de Montréal, du jeune et très digne prélat acadien.

Plusieurs de ceux qui étaient à Québec pour le Congrès du Parler français, deux mois auparavant, se rappelaient la chaude allocution de M. l'abbé de Poncheville — *Salut aux*